
English Thought and Culture Objectives:

· It focuses on the factors, roles, and aspects that have influenced the English thought and culture.
· It presents the foundations of European (Western) thought and culture.

· It highlights the contributions of Arabic and Islamic culture and civilization to the Western thought and culture in general.
· It provides students with tools & skills for cross-cultural communication and dialogue with others.

Foundations and factors influencing the English Thought & Culture 

· The contributions of Arabic and Islamic culture and civilization to the Western thought and 
culture in general.

· The influence of Islam and Muslims on ETC & Europe.
Spain and Muslims  (711 – 1492). Andalusia  Al-Andalus became the center or torch of light, knowledge, & sciences for all Europe. 

Foundations and factors influencing the English Thought & Culture 

الإنجليزية الفكر والثقافة الأهداف:

- ويركز على العوامل والأدوار، والجوانب التي أثرت على الفكر والثقافة الإنجليزية.
- ويعرض أسس الفكر (غرب) والثقافة الأوروبية.

- وهو يسلط الضوء على مساهمات من الثقافة العربية والإسلامية والحضارة الغربية إلى الفكر والثقافة بشكل عام.
- ويوفر للطلاب مع الأدوات والمهارات اللازمة للالتواصل بين الثقافات والحوار مع الآخرين.

المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية

- مساهمات الثقافة العربية والإسلامية والحضارة الغربية إلى الفكر و
الثقافة بشكل عام.

- تأثير الإسلام والمسلمين على ETC وأوروبا.
اسبانيا والمسلمين (711-1492). أصبحت الأندلس الأندلس وسط أو شعلة العلوم ضوء المعرفة، و، لجميع أوروبا.

المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية


	Great Muslim Scholars and Scientists:

Ibn Sina  (Avicenna)
Ibn Khaldun 
Ibn Battuta 
Ibn Rushd 
Ibn al-Nafis 
Ibn al-Haytham 
Ibn al-Jazari 
Abbas Ibn Firnas 
	
 



	Great Inventions by Muslim Scholars and Scientists:

In Math ( 0 - zero )
In Medicine   
In Algebra 
In Physics 
In Chemistry 
In Astronomy   
In ……………
Watch this wonderful YouTube clip about
The contributions of Muslims to the West.


مسلم العلماء الكبار والعلماء:

ابن سينا ​​(ابن سينا​​)
ابن خلدون
بن بطوطة
بن رشد
ابن النفيس
بن الهيثم
بن الجزري
عباس بن فرناس
 

الاختراعات العظيمة هيئة علماء مسلم والعلماء:

في الرياضيات (0 - صفر)
في الطب
في الجبر
في الفيزياء
في الكيمياء
في علم الفلك
في ...............
مساهمات المسلمين إلى الغرب.




Definitions


English:
Thought:
Culture:

English (From Wikipedia, the free encyclopedia) 
    
· English is a West Germanic language that was first spoken in England and is now the most widely used language in the world. 
· It is spoken as a first language by a majority of the inhabitants of several nations, including the United Kingdom, the United States, Canada, Australia, Ireland, New Zealand and a number of Caribbean nations.
· It is widely learned as a second language and is an official language of the European Union, many Commonwealth countries and the United Nations, as well as in many world organizations.



تعريفات

العربية:
يعتقد:
الثقافة:

الإنجليزية (من ويكيبيديا، الموسوعة الحرة)
    
- اللغة الإنجليزية هي لغة جرمانية الغربية التي كان يتحدث أول مرة في إنجلترا والآن اللغة الأكثر استخداما على نطاق واسع في العالم.
- ويتحدث بها كلغة أولى من قبل الغالبية العظمى من سكان دول عدة، بما في ذلك المملكة المتحدة والولايات المتحدة وكندا وأستراليا وأيرلندا ونيوزيلندا وعدد من دول الكاريبي.
- وعلم على نطاق واسع كلغة ثانية ولغة رسمية في الاتحاد الأوروبي، والعديد من دول الكومنولث والأمم المتحدة، وكذلك في العديد من المنظمات العالمية.

Thought (From Wikipedia, the free encyclopedia) 

· Thought generally refers to any mental or intellectual activity involving an individual's subjective consciousness. It can refer either to the act of thinking or the resulting ideas or arrangements of ideas. 
· Thought underlies almost all human actions and interactions.

Culture

Culture is "that complex whole which includes knowledge, belief, art, law, morals, custom, and any other capabilities and habits acquired by man as a member of society."   
                                                        Edward B. Tylor 
Culture = the beliefs, social forms, features, and traits of a racial, religious, or social group.


Foundations and factors influencing the English Thought & Culture

· Invasions (Politics & Economy) 
· Roman & Greek teachings and philosophies

· Religions (Judaism & Christianity) 
· Theories, Movements, & Revolutions

· Media & Technology
· Geography and location
· Contributions of other nations and cultures (like the Islamic and Arabic contributions)


Foundations and factors influencing the English Thought & Culture

1- Invasions
* Language affects thought and culture.
* Origin and history of English.
- الفكر عموما يشير إلى أي نشاط عقلي أو الفكرية التي تنطوي على وعي الفرد الذاتية. يمكن أن تشير إما إلى فعل التفكير أو الأفكار أو الترتيبات الناتجة من الأفكار.
- الفكر وراء ما يقرب من جميع الأعمال البشرية والتفاعلات.

ثقافة

الثقافة هي "أن كل المعقدة التي تشمل المعارف والمعتقدات والفن والقانون والأخلاق، والعرف، وأية قدرات وعادات أخرى يكتسبها الإنسان بوصفه عضوا في المجتمع".
                                                         إدوارد تايلور B.
= الثقافة والمعتقدات والنماذج الاجتماعية، والسمات، والصفات مجموعة عرقية أو دينية، أو اجتماعية.


المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية

- الغزوات (السياسة والاقتصاد)
- الرومانية واليونانية وتعاليم الفلسفات

- الأديان (اليهودية والمسيحية)
- نظريات والحركات والثورات و

- الإعلام والتكنولوجيا
- الجغرافيا والمكان
- مساهمات من الأمم والثقافات الأخرى (مثل مساهمات الإسلامية والعربية)


المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية

1 - الغزوات
* اللغة يؤثر الفكر والثقافة.
* أصل وتاريخ اللغة الإنجليزية.
· Germanic invaders entered Britain on the east and south coasts in the 5th century. 
· Many cultural, social, economic,  military and political events led to the development of  English from its Germanic roots. 
· English originated as a common language of West Germanic tribes (Angles, Saxons and Jutes) who invaded and populated Britain.

	
Old English (450-1100 AD)

-The invading Germanic tribes spoke similar languages, which developed into what we now call Old English.
 
- About half of the most commonly used words in Modern English have Old English roots. The words be, strong and water, for example, derive from Old English.  
	



دخلت الغزاة الجرمانية بريطانيا على السواحل الشرقية والجنوبية في القرن 5th.
- قاد العديد من الفعاليات الثقافية والاجتماعية والاقتصادية والعسكرية والسياسية لتطوير اللغة الانجليزية من جذوره الجرمانية.
- العربية نشأت بوصفها اللغة المشتركة للالقبائل الجرمانية الغربية (زوايا وساكسون والجوت) الذي غزا ويسكنها بريطانيا.


اللغة الإنجليزية القديمة (450-1100 م)

وتحدث-غزو القبائل الجرمانية اللغات مماثلة، والتي تطورت لتصبح ما نسميه الآن اللغة الإنجليزية القديمة.
 
- ما يقرب من نصف أكثر الكلمات استخداما في اللغة الإنجليزية الحديثة لها جذور اللغة الإنجليزية القديمة. الكلمات تكون قوية والمياه، على سبيل المثال، مستمدة من اللغة الإنجليزية القديمة.
Origin and history of English

Middle English (1100-1500) 
· The Normans invaded England. They brought with them a kind of French, which became the language of the Royal Court, and the ruling and business classes.
· For a period there was a kind of linguistic class division:
                         the lower classes spoke English
                         the upper classes spoke French
· In the 14th century English became dominant in Britain again, but with many French words added. This language is called Middle English.
  
   - It was the language of the great poet Chaucer (1340-1400). 
Origin and history of English

   Modern English: 
   Early Modern English (1500-1800)

· Towards the end of Middle English, a sudden and distinct change in pronunciation (the Great Vowel Shift) started, with vowels being pronounced shorter and shorter.
· From the 16th century the British had contact with many peoples from around the world. This meant that many new words and phrases entered the language. 

· The invention of printing also meant that there was now a common language in print. Books became cheaper and more people learned to read. Printing also broughtstandardization to English. Spelling and grammar became fixed, and the dialect of London became the standard.
· In 1604 the first English dictionary was published.

Origin and history of English

Late Modern English (1800-Present)

· The main difference between Early Modern English and Late Modern English is vocabulary. 
· Late Modern English has many more words, arising from two principal factors: firstly, the Industrial Revolution and technology created a need for new words; secondly, the British Empire at its height covered one quarter of the earth, and the English language adopted foreign words from many countries. 


Varieties of English

There are varieties of English around the world, including:
American English 
British English 
Australian English 
أصل وتاريخ اللغة الإنجليزية

اللغة الإنجليزية الوسطى (1100-1500)
- غزا النورمان إنجلترا. جلبوا معهم نوعا من الفرنسية، والتي أصبحت لغة البلاط السلطاني، والطبقات الحاكمة ورجال الأعمال.
- لفترة كان هناك نوع من الانقسام الطبقي اللغوية:
                          وتحدث الطبقات الدنيا الإنجليزية
                          وتحدث الطبقات العليا الفرنسية
- في القرن 14th أصبحت اللغة الإنجليزية المهيمنة في بريطانيا مرة أخرى، لكنه أضاف مع الكثير من المفردات الفرنسية. وهذا ما يسمى باللغة الإنجليزية الأوسط.
  
    - وكانت هذه لغة تشوسر الشاعر الكبير (1340-1400).
أصل وتاريخ اللغة الإنجليزية

    الإنجليزية الحديثة:
    في وقت مبكر اللغة الإنجليزية الحديثة (1500-1800)

- وقرب نهاية الإنجليزية الأوسط، والتغيير المفاجئ ومتميزة في النطق (التحول حرف العلة الكبرى) التي، مع حروف العلة وضوحا كونه أقصر وأقصر.
- من القرن 16th كان البريطانيون اتصال مع كثير من الشعوب من جميع أنحاء العالم. وهذا يعني أن العديد من الكلمات الجديدة والعبارات دخلت اللغة.

- اختراع الطباعة يعني أيضا أن هناك الآن لغة مشتركة في الطباعة. أصبحت الكتب أرخص وأكثر الناس تعلموا القراءة. الطباعة أيضا broughtstandardization إلى الإنكليزية. أصبح الإملائي والنحوي ثابتة، واللهجة لندن أصبح المعيار.
- في عام 1604 تم نشر قاموس أولا الإنجليزية.

أصل وتاريخ اللغة الإنجليزية

أواخر اللغة الإنجليزية الحديثة (1800 إلى الوقت الحاضر)

- الفرق الرئيسي بين الإنجليزية المبكرة الحديثة واللغة الإنجليزية الحديثة في وقت متأخر من المفردات.
- الانجليزية الحديثة في وقت متأخر لديه العديد من الكلمات أكثر من ذلك، الناشئة عن عاملين رئيسيين: أولا، الثورة الصناعية والتكنولوجيا أوجد حاجة لكلمات جديدة، وثانيا، والإمبراطورية البريطانية في أوجها تغطية ربع الأرض، واعتمدت اللغة الإنجليزية الأجنبية كلمات من العديد من البلدان.


أصناف اللغة الإنجليزية

هناك أنواع مختلفة من اللغة الإنجليزية في جميع أنحاء العالم، بما في ذلك:
اللغة الإنجليزية الأمريكية
الانجليزية البريطانية
الاسترالية الإنجليزية
[image: ]
[image: ]
[image: ]
Foundations and factors influencing the English Thought & Culture

Part 2: Greek & Roman effects 

English has borrowed many Greek words. This borrowing happened centuries before our current use of English. English is considered a Germanic language, but has been strongly influenced by French.



Ancient Greek philosophy
المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية

الجزء 2: الآثار اليونانية الرومانية و

وقد اقترضت الكلمات اليونانية الإنجليزية كثيرة. حدث هذا قبل قرون الاقتراض استخدامنا الحالي للغة الإنجليزية. ويعتبر الإنجليزية لغة جرمانية، ولكن قد تأثر بشدة الفرنسية.



الفلسفة اليونانية القديمة
· Ancient Greek philosophy arose in the 6th century BCE and continued through the Hellenistic period, at which point  Ancient Greece was incorporated in the Roman Empire. 
· Many philosophers today maintain that Greek philosophy has influenced much of Western thought since its beginning. 
· Alfred Whitehead noted: "The safest general characterization of the European philosophical tradition is that it consists of a series of footnotes to Plato." Clear, unbroken lines of influence lead from ancient Greek and Hellenistic philosophers,  to the European Renaissance and Enlightenment.


Great Greek philosophers
(recognized as founders of Western philosophy & thought )

الإسبانية
Alpha

- نشأت الفلسفة اليونانية القديمة في القرن قبل الميلاد 6th واستمر خلال الفترة الهلنستية، وعند هذه النقطة تأسست اليونان القديمة في الإمبراطورية الرومانية.
- الحفاظ على كثير من الفلاسفة أن الفلسفة اليونانية اليوم قد أثرت الكثير من الفكر الغربي منذ بدايتها.
- لاحظ ألفريد وايتهيد: "إن أسلم توصيف عام للتقليد الفلسفي الأوروبي هو أنه يتكون من سلسلة من حواشي لأفلاطون." واضحة، وخطوط منكسرة من الرصاص من تأثير الفلاسفة اليونانية القديمة والهلنستية، إلى عصر النهضة الأوروبية وعصر التنوير.


الفلاسفة اليونانيين
(كما اعترف مؤسسي الفلسفة الغربية والفكر)
	


· Socrates 
· Plato 
· Aristotle
	


 Ancient Greece and Rome and Their Influence on Modern Western Civilization

· “The Greeks had a massive influence on life today. They were the first to develop democracy”.   http://wiki.answers.com/Q/How_did_ancient_Greece_influence_modern_civilization
· The American political system, like those of many other Western nations, is deeply influenced by ideas from ancient Greece and Rome.

· Ideas about democracy and republican government come from these ancient governments of ancient Greece and Rome.
· The founders of the United States were learning and absorbing the ideals of ancient Greece and Rome. When they were building the foundations of American government, they looked to ancient Greece and Rome for inspiration”. 
http://teachergenius.teachtci.com/ancient-greece-and-rome-and-their-influence-on-modern-western-civilization-2/ 


The Roman Empire

· The Roman Empire, at its height, included about a fourth of Europe, much of the Middle East, and the entire northern coastal area of Africa. 
· The Roman Empire fell apart almost 1500 years ago, but it still influences our lives. More than 300 million persons speak languages directly related to Latin, the Roman tongue.

· Many words in English come from Latin.
Roman law provided the basis of the law of most European and American nations
- سقراط
- أفلاطون
- أرسطو
  اليونان القديمة وروما وتأثيرها على الحضارة الغربية الحديثة

- "وكان الإغريق تأثير كبير على الحياة اليوم. كانوا أول من وضع الديمقراطية ". - والنظام السياسي الأمريكي، كتلك الموجودة في العديد من الدول الغربية الأخرى، ويتأثر بشدة من الأفكار من اليونان القديمة وروما.

- أفكار حول الديمقراطية والحكم الجمهوري تأتي من هذه الحكومات من اليونان القديمة وروما القديمة.
- وكان مؤسسو الولايات المتحدة تعلم واستيعاب المثل العليا لليونان القديمة وروما. نظروا عندما تم بناء أسس الحكومة الأمريكية، إلى اليونان القديمة وروما للإلهام ".



الإمبراطورية الرومانية

- الإمبراطورية الرومانية، في أوجها، شملت نحو ربع أوروبا، فإن الكثير من الشرق الأوسط، وكامل المنطقة الساحلية شمال أفريقيا.
- تراجع الإمبراطورية الرومانية وبصرف النظر تقريبا 1500 سنة مضت، ولكن لا يزال يؤثر ذلك على حياتنا. أكثر من 300 مليون شخص يتكلمون لغات ذات الصلة المباشرة اللاتينية، لسان رومان.

- الكثير من الكلمات في اللغة الإنجليزية تأتي من اللاتينية.
- تقديم القانون الروماني أساس قانون معظم الدول الأوروبية والأمريكية
The Roman Empire and Christianity 
 
Christianity became the state religion of the Roman Empire in 380 AD.
http://en.wikipedia.org/wiki/Persecution_of_Christians_in_the_Roman_Empire 

The Roman Emperor Constantine’s ‘Conversion’
One of the supposed watersheds in history is the ‘conversion’ of the Roman emperor Constantine to Christianity in, or about, 312 AD. 

The ‘triumph’ of Christianity
Contemporary Christians treated Constantine’s conversion to Christianity as a decisive moment of victory for Christianity .
  
http://www.bbc.co.uk/history/ancient/romans/christianityromanempire_article_01.shtml


The Roman Empire and Christianity 
 
The Council of Nicaea 325 AD, (under the Roman Emperor Constantine's influence).
The First Council of Nicaea was the first ecumenical council of the Catholic Church. Most significantly, it resulted in the first, extra-biblical, uniform Christian doctrine, called the Creed of Nicaea.

Effects of the Council 

The long-term effects of the Council of Nicaea were significant. For the first time, representatives of many of the bishops of the Church convened to agree on a doctrinal statement. Also for the first time, the Emperor played a role, by calling together the bishops under his authority, and using the power of the state to give the 
Council's orders effect.
http://en.wikipedia.org/wiki/First_Council_of_Nicaea 



The Roman Empire and Christianity 
 
The Council declared that Jesus the Son was true God, co-eternal with the Father and begotten from His same substance. Under Constantine's influence, this belief was expressed by the bishops in the Nicene Statement. which would form the basis of what has since been known as the Nicene Creed.
الإمبراطورية الرومانية والمسيحية
 
أصبحت المسيحية دين الدولة من الإمبراطورية الرومانية في 380 ميلادي.
http://en.wikipedia.org/wiki/Persecution_of_Christians_in_the_Roman_Empire

الإمبراطور الروماني قسطنطين 'تحويل'
واحدة من مستجمعات المياه المفترض في التاريخ هو "التحويل" من الإمبراطور الروماني قسطنطين إلى المسيحية في، أو حوالي 312 م.

و'انتصار' المسيحية
تعامل المسيحيين المعاصرة تحويل قسطنطين إلى المسيحية كما لحظة حاسمة من لانتصار المسيحية.
  
http://www.bbc.co.uk/history/ancient/romans/christianityromanempire_article_01.shtml


الإمبراطورية الرومانية والمسيحية
 
مجلس نيقية 325 م، (تحت تأثير الامبراطور الروماني قسطنطين).
كان مجمع نيقية أول مجلس المسكوني للكنيسة الكاثوليكية. الأهم من ذلك أنه أدى في المرحلة الأولى، من خارج الكتاب المقدس، العقيدة المسيحية موحدة، ودعا العقيدة نيقية.

الآثار المترتبة على المجلس

وكانت الآثار الطويلة الأجل لمجمع نيقية كبيرة. للمرة الأولى، عقد ممثلو العديد من أساقفة الكنيسة في الاتفاق على بيان مذهبي. أيضا لأول مرة، لعبت دورا الإمبراطور، عن طريق استدعاء الأساقفة معا تحت سلطته، واستخدام سلطة الدولة لإعطاء
المجلس أوامر التنفيذ.
http://en.wikipedia.org/wiki/First_Council_of_Nicaea



الإمبراطورية الرومانية والمسيحية
 
اعلن المجلس ان يسوع ابن الله كان صحيحا، وشارك في الأبدية مع الآب وانجب من جوهر صاحب نفسه. تحت تأثير قسطنطين، وأعرب عن هذا الاعتقاد من قبل الأساقفة في بيان نيقية. التي من شأنها أن تشكل أساسا لومنذ ذلك الحين ما يعرف باسم قانون مجمع نيقية.

Its main accomplishments was settlement of the Trinitarian issue of the nature of  The Son and his relationship to God the Father.


Trinity:
1- God the Father
2- God the Son
3- God the Holy Spirit



Part 3: Religions 
 
The major religions that have existed in Europe, UK, & USA
and their influences on the English thought & culture (ETC):

· Christianity
Christianity became the state religion of the Roman Empire in 380 AD.
http://en.wikipedia.org/wiki/Persecution_of_Christians_in_the_Roman_Empire 
· Judaism 
Judaism in Europe has a long history.
Jewish populations had existed in Europe, especially in the area of the former Roman Empire, from very early times. 
http://en.wikipedia.org/wiki/Jewish_history#Europe 

· Islam
The influence of Islam and Muslims on ETC & Europe in General.
Spain and Muslims  (711 – 1492). Andalusia  Al-Andalus became the center or torch of light, knowledge, & sciences for all Europe.


Foundations and factors influencing Thought & Culture 

Part 3: Religions & Beliefs 

Religions and beliefs have tremendous effects on thought & culture:
The world’s major religions, beliefs, and dogmas influencing the 
thought & culture of human beings and their lives in general:

            - Paganism
            - Atheism  
            - Hinduism 
            - Buddhism   
            - Judaism
            - Christianity
كان إنجازاتها الرئيسية تسوية قضية التثليث لطبيعة الابن وعلاقته بالله الآب.


الثالوث:
1 - الله الآب
2 - الله الابن
3 - الله الروح القدس



الجزء 3: الأديان
 
الديانات الرئيسية التي كانت موجودة في أوروبا والمملكة المتحدة، والولايات المتحدة الأمريكية
وعلى التأثيرات على الفكر والثقافة الإنجليزية (ETC):

- المسيحية
أصبحت المسيحية دين الدولة من الإمبراطورية الرومانية في 380 ميلادي.
http://en.wikipedia.org/wiki/Persecution_of_Christians_in_the_Roman_Empire
- اليهودية
اليهودية في أوروبا لديها تاريخ طويل.
وكان السكان اليهود كانت موجودة في أوروبا، وخاصة في مجال الإمبراطورية الرومانية السابقة، منذ زمن مبكر جدا.
# http://en.wikipedia.org/wiki/Jewish_history أوروبا

- الإسلام
تأثير الإسلام والمسلمين على أوروبا في ETC والعامة.
اسبانيا والمسلمين (711-1492). أصبحت الأندلس الأندلس وسط أو شعلة العلوم ضوء المعرفة، و، لجميع أوروبا.


أسس والعوامل المؤثرة الفكر والثقافة

الجزء 3: أديان والمعتقدات

الأديان والمعتقدات يكون لها آثار هائلة على الفكر والثقافة:
في العالم الأديان الرئيسية، والمعتقدات، والتأثير على العقائد
الفكر والثقافة من البشر وحياتهم بشكل عام:

             - الوثنية
             - الإلحاد
             - الهندوسية
             - البوذية
             - اليهودية
             - المسيحية

- الإسلام

المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية

جزء 4: نظريات والحركات والثورات و

- داروين نظرية التطور (الانتقاء الطبيعي، فرصة، الشمبانزي، والإلحاد).
- الثورة الفرنسية (كانت فترة من التغيير الاجتماعي والثقافي والسياسي المتطرف في فرنسا التي كان لها تأثير كبير على فرنسا وجميع أنحاء بقية أوروبا).
- عصر النهضة (أ الحركة الثقافية - من 14 إلى القرن 17th، ابتداء من إيطاليا في العصور الوسطى المتأخرة، ونشر في وقت لاحق إلى بقية أوروبا).

- وكان التنوير (أو السبب) حركة الثقافية من المثقفين في القرن 18th، الأولى في أوروبا ولاحقا في المستعمرات الأميركية. وكان الغرض منه لإصلاح المجتمع باستخدام سبب (بدلا من الإيمان والتقاليد والوحي)
وعلم مسبق من خلال العلم.
- الثورة الأمريكية (خلال النصف الأخير من القرن 18th في المستعمرات الثلاثة عشر التي في أمريكا الشمالية انضمت معا لكسر خالية من الإمبراطورية البريطانية، والجمع بين لتصبح الولايات المتحدة الأمريكية.
المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية
الجزء 5: الإعلام والتكنولوجيا
- طباعة والنشر
- بحوث
- الأقمار الصناعية (بي بي سي والسي إن إن)
- هوليوود
- الإنترنت
- الاتصالات السلكية واللاسلكية
- التكنولوجيا المتقدمة وصناعات

المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية
الجزء 6: الجغرافيا والمكان


التواصل

الحوار الفعال ومهارات الاتصال.
مناهج وأساليب مبتكرة في تقديم الإسلام وحضارته وثقافة للآخرين بشكل جيد وبحكمة!

المؤسسات والعوامل التي تؤثر على الفكر والثقافة الإنجليزية
الجزء 7: إسهامات الحضارة العربية والإسلامية والحضارة الغربية إلى الفكر والثقافة بشكل عام.
تأثير الإسلام والمسلمين على ETC وأوروبا.
اسبانيا والمسلمين (711-1492). أصبحت الأندلس الأندلس وسط أو شعلة العلوم ضوء المعرفة، و، لجميع أوروبا
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¢1150 Earliest surviving manuscripts in Middle English.

English replaces Latin as the language of instruction

1348 in most schools.

., English replaces Frenchas the language of law.

1362 English is used in Parliament for the first time.
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1828 (Webster publishes his American English dictionary.
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A brief chronology of English
55 BC Roman invasion of Britain by Julius Caesar.

Roman invasion and occupation. Beginning of

B Roman rule of Britain.

Local inhabitants

- — speak Celtish
436 Roman withdrawal from Britain complete.

449 Settlement of Britain by Germanic invaders begins
450-480 Earliestknown Old English inscriptions.

William the Conqueror, Duke of Normandy, invades ~ Old English

1069 and conquers England.




